
Reportes de actividades realizadas por la Dirección Ejecutiva del Servicio Nacional de Salud

Octubre, 2020



SNS evalúa condición de áreas odontológicas



Santo Domingo. - Santo Domingo. El Servicio Nacional de Salud (SNS), a través de su departamento de Odontología, realiza un levantamiento a nivel nacional sobre el estado de las áreas Odontológicas de los centros de la Red Pública, con el objetivo de evaluar las condiciones de infraestructura, equipamiento y Recursos Humanos.

El director del SNS, Mario Lama, garantizó que realizan estos trabajos para, en el menor tiempo posible, mejorar las condiciones en que estos profesionales prestan servicios y así fortalecer su calidad de vida, además de la atención de salud bucal que reciben los usuarios.

El doctor Lama aprovechó la conmemoración, este tres de octubre, del Día Internacional del Profesional de Odontología para expresarles sus sinceras felicitaciones por la entrega y sacrificio con que ofrecen a diario sus servicios.

Dirección de Comunicaciones SNS
04 octubre, 2020



SNS y ADN entregan mascarillas en diferentes avenidas de la capital



Santo Domingo. – El Servicio Nacional de Salud (SNS) continuó este lunes la jornada de prevención contra el COVID-19, “Ruta Comunitaria en Salud”, con la entrega de más de trescientas mil mascarillas en intersecciones de importantes avenidas de la capital, en esta ocasión junto a la Alcaldía del Distrito Nacional (ADN).

El director ejecutivo del SNS, doctor Mario Lama y la alcaldesa del Distrito Nacional, Carolina Mejía, encabezaron la jornada en la intersección de las avenidas Abraham Lincoln y 27 de febrero, donde entregaron mascarillas a transeúntes, pasajeros, choferes de transportes públicos y privados.

“Estamos integrando esfuerzos para fortalecer la campaña de prevención del coronavirus en el país, en esta ocasión lo hacemos en coordinación con la Alcaldía del Distrito Nacional”, explicó el doctor Mario Lama, quien añadió que serán intervenidas 10 o más de las intersecciones con mayor flujo vehicular.

Dirección de Comunicaciones SNS
05 octubre, 2020



Director SNS se reúne con gremios de Salud



Santo Domingo. – El titular del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama, se reunió con representantes de la Coordinadora Nacional de Salud (CONASALUD), con el objetivo de tratar temas en beneficio de las enfermeras, bioanalistas, psicólogos, odontólogos, técnicos de imágenes y otros trabajadores de la salud que ofrecen servicios en los centros de la Red Única Pública.

Durante el encuentro, conversaron sobre Atención Primaria, aumento salarial, pagos de incentivos por antigüedad y cambios de designación, entre otros temas contemplados en el acuerdo firmado en 2016 entre el Gobierno y los gremios de salud.

Lama manifestó que desde el Servicio Nacional de Salud se valora el trabajo que realizan los profesionales del área, “ustedes aquí tienen un aliado y todas las direcciones están dispuestas a colaborar, siempre que existan situaciones les pido que vengan donde mí, que las puertas estarán siempre abiertas para ustedes”, expresó.

Dirección de Comunicaciones SNS

07 octubre 2020



Primera Dama canaliza y entrega insumos médicos al
SNS para seguir enfrentando COVID-19



Santo Domingo. - Santo Domingo. – El Servicio Nacional de Salud (SNS) recibió este viernes la donación de 300 mil mascarillas de la Fundación Misión País de Boston, canalizada por la primera dama de la República, Raquel Arbaje de Abinader.

Durante la entrega, el director ejecutivo del SNS, doctor Mario Lama, explicó que dicha partida servirá para reforzar el programa de prevención, “Ruta Comunitaria en Salud” que desarrolla la institución para fortalecer la lucha contra el COVID-19 en el país.

“Nos sentimos muy agradecidos y nos comprometemos a que estas 300 mil mascarillas que hoy recibimos se les dará el mejor uso para que lleguen a la población y poder seguir controlando esta terrible enfermedad del coronavirus, que ha modificado nuestras vidas”, sostuvo Lama.

Dirección de Comunicaciones SNS
09 octubre, 2020



Director SNS supervisa hospitales del Gran Santo Domingo



Santo Domingo. - El director del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama, dedicó este domingo a realizar un recorrido por algunos hospitales del Gran Santo Domingo para constatar personalmente su estado en busca de fortalecer los servicios públicos de salud.

La ruta dominical inició en el hospital municipal Mata Hambre donde anunció la habilitación de unidades de Sonografía y Colposcopia, durante la próxima semana, para iniciar servicios de inmediato.

Asimismo, recorrió el hospital Dr. Jacinto Ignacio Mañón, donde constató las necesidades estructurales y de equipos del centro de salud.

Dirección de Comunicaciones SNS

18 octubre, 2020



Director del SNS visita hospital Vinicio Calventi



Santo Domingo. – El director del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama, realizó este lunes un recorrido por el Hospital General Dr. Vinicio Calventi para constatar las principales necesidades estructurales, de equipamiento y personal con el objetivo de fortalecer su funcionamiento y los servicios que se ofrecen.

Durante la visita, el doctor Lama supervisó las áreas de Internamiento, Consultas, Emergencia, Hemodiálisis, Salas de Parto y Unidades de Cuidados Intensivos, entre otras.

Indicó que a través de la Dirección de Infraestructuras Médicas del SNS y el Servicio Regional de Salud Metropolitano (SRSM), se hará todo el esfuerzo para que las áreas intervenidas sean concluidas y puestas en funcionamiento lo antes posible.

Dirección de Comunicaciones SNS
19 octubre, 2020



Director SNS deja en funcionamiento nuevo hospital de Neiba



Bahoruco. - El Servicio Nacional de Salud puso en funcionamiento este viernes el moderno y equipado Hospital Provincial San Bartolomé de Neiba, obra sanitaria que beneficiará a más de 60 mil habitantes de este municipio y zonas aledañas, garantizándoles servicios eficientes en salud.

El director ejecutivo del SNS, doctor Mario Lama, destacó el avance que representa para los residentes de la provincia Bahoruco el inicio de los servicios en este hospital de tercer nivel, porque a partir de ahora podrán tener acceso a atenciones humanizadas y con calidad.

“Estamos dando pasos importantes y con la apertura de las áreas de Consulta y Emergencia nos acercamos a nuestro objetivo. Nos comprometemos a que antes de que finalice el año el área de Internamiento estará funcionando también”, resaltó Lama.

Dirección de Comunicaciones SNS
23 octubre, 2020



Director del SNS afirma remozamiento hospital Antonio Musa es prioridad



San Pedro de Macorís. – El director ejecutivo del SNS, doctor Mario Lama, afirmó este lunes que el hospital Antonio Musa, de San Pedro de Macorís, es una de las prioridades del actual gobierno por lo que en el mediano plazo será puesto en funcionamiento con la capacidad de dar respuesta a las necesidades de salud de los habitantes de esa localidad.

“El presidente ha dado las instrucciones para este hospital sea priorizado y hacer que en el menor tiempo posible comience a funcionar como la comunidad lo necesita”, enfatizó.

El doctor Lama habló al participar de la entrega adicional de medicamentos, insumos y equipos de protección personal a dicho centro de salud, por parte del Programa de Medicamentos Esenciales Central de Apoyo Logístico (Promese/Cal).

Dirección de Comunicaciones SNS
26 octubre, 2020



SNS capacita directivos de hospitales en Procesos de Gestión de la Red



Santo Domingo. - El Servicio Nacional de Salud (SNS), a través de la Dirección de Recursos Humanos, impartió este viernes una capacitación sobre Procesos de Gestión de la Red, dirigida a personal directivo de doce hospitales del Servicio Regional de Salud Metropolitano.

En el taller se abordaron temas de políticas, procedimientos y normativa legal para la gestión de las áreas de finanzas, control y fiscalización, administración, compras, infraestructura y mantenimiento, medicamentos, recursos humanos y jurídica.

La actividad estuvo encabezada por el titular del Servicio Nacional de Salud, doctor Mario Lama, quien destacó la importancia de esta capacitación para alinear los objetivos del SNS, los SRS y establecimientos de salud de la Red Pública. “La idea es que todos comencemos a hablar el mismo idioma, tradicionalmente cada hospital ha sido una isla de trabajo, pero vamos a cambiar”.

Dirección de Comunicaciones SNS
30 octubre, 2020

